



**Suprema Corte**  
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
Y VINCULACIÓN SOCIAL

**PALABRAS DEL MINISTRO LUIS MARÍA AGUILAR MORALES, PRESIDENTE DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN (SCJN) Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL (CJF), CON MOTIVO DEL *DÍA DEL OFICIAL DE SERVICIOS DE MANTEMIENTO DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN*.**

**Ciudad de México, 17 de junio de 2016.**

**¡Compañeras! ¡Compañeros!**

**¡Que gusto de estar aquí con ustedes!**

Realmente me siento muy, muy a gusto con los compañeros que hacen grandes trabajos por nosotros, porque ustedes son ese cimiento de nuestro trabajo, y que como todo cimiento, le da la fortaleza a las labores que hacemos en el Poder Judicial de la Federación.

A veces también, como todo cimiento, no son tan visibles, porque están ustedes trabajando cotidianamente en algo que, generalmente, no se nota por el público en general. Pero sin ustedes tendríamos la fuerza, la serenidad y el tiempo para poder realizar nuestras labores cotidianas como juzgadores.

Se los digo, porque yo, como ustedes, tuve la suerte de empezar desde abajo, a los 18 años era yo oficial administrativo, entonces se llamaba taquimecanógrafo judicial “F”, y desde entonces, desde octubre del 68, estuve trabajando ya para el Poder Judicial de la Federación. Inclusive, empecé con Rubén Vargas en aquellos años como compañero.

Fueron años para mi muy importante, porque se vio la labor de los Jueces y los Magistrados, y la labor que desempeñábamos entonces en los archivos, en la Secretaría de Acuerdos. Me tocó manejar aquellos mimeógrafos de manivela, en fin, todas esas cosas que ustedes, seguramente, conocen mejor que yo.

Le agradezco muchísimo todo el trabajo que han estado haciendo y por supuesto estoy aquí, con ustedes, porque espero que estén ustedes también conmigo, yo me siento de veras en un grupo de gente, que somos todos compañeros de trabajo, que simplemente tenemos distintas responsabilidades, y que hemos pasado, como me ha tocado a mí, porque la vida así lo ha querido, en muchos niveles del trabajo del Poder Judicial de la Federación.



**Suprema Corte**  
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
Y VINCULACIÓN SOCIAL

El aporte que hacen todos ustedes, desempeñando cotidianamente las labores y lo hacen con eficiencia y con eficacia, representa un soporte para la misión de todos nosotros, no solamente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que es el órgano máximo del Poder Judicial, sino el Consejo de la Judicatura y el Tribunal Electoral.

Les reitero mi más amplio reconocimiento, porque de veras, se nota, se ve, el compromiso que todos ustedes tienen, le dedican horas enormes de trabajo, a veces con sacrificio de su vida familiar, llegan muy temprano, están todo el tiempo cuidando que las cosas estén bien hechas, que las instalaciones, que los archivos, que todo esté funcionando adecuadamente.

Cada sentencia que se emite en el Poder Judicial de la Federación, tiene, aunque no se vea, insisto, tienen también el trabajo de ustedes, como fundamento, y como cimiento de cada sentencia, y cada resolución que se realiza. No podríamos los juzgadores, que estamos ya en la función, hacer nada si ustedes no nos ayudan, si ustedes no nos apoyan. Si ustedes no llevan Y traen los papeles, si ustedes no nos organizan los archivos, como lo hacen, mil actividades, que sin ustedes nos paralizaríamos totalmente con todas nuestras leyes y jurisprudencias. Gracias a ustedes podemos hacer este trabajo en beneficio de México.

De tal modo, que las sentencias que se dictan en el Poder Judicial de la Federación así como la protección de los derechos humanos que se procuramos hacer todos los días, son también producto del trabajo de todos ustedes.

Por eso estamos muy, muy agradecidos con su esfuerzo, con su dedicación, con el tiempo que le dedican a todo ello, y por eso, estos pequeños detalles, pues porque no es más que un pequeño detalle este evento, lo hacemos porque queremos significar el agradecimiento que tenemos hacia su labor.

Sabemos que nuestra fuerza principal, son ustedes, el factor humano, sin el cual, ni el instrumento material y los escritorios, nada podría funcionar si no están ustedes con nosotros.

Pero, verdaderamente me siento entre compañeros, que me perdonen ustedes, pero así me siento, en confianza y con amigos, y con gente, como yo, hemos trabajado muchos años para servir a nuestro país, en esta nobilísima institución, de justicia. Ahora, con más empeño en la protección de los derechos humanos.

Tratamos, ya queda vez, con más dificultad, por el gran número que ha generado el crecimiento del Poder Judicial, de satisfacer sus necesidades, de ver las posibilidades de



**Suprema Corte**  
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
Y VINCULACIÓN SOCIAL

prestaciones, de seguros de gastos médicos, en fin, lo que se puede hacer, aun cuando no están establecidas directamente en la ley.

Sabemos que hay todavía muchas cosas por hacer, este México actual, y hoy desgraciadamente nos lo informan las autoridades financieras de México, tenemos graves limitaciones económicas, tenemos un recorte presupuestal, que hoy anunció el Secretario de Hacienda.

Pero eso no importa, lo que importa es que nosotros tenemos la voluntad y el deseo, se lo digo de veras, de que puedan ustedes tener ustedes, lo mejor que podamos darles, porque ustedes, insisto, son parte fundamental del sistema de justicia.

No es que haya un sistema de justicia en que están los jueces y los Secretarios, y otro en la cuestión administrativa, todos somos parte de ese mismo sistema, y gracias a ustedes podemos partir para poder hacer nuestro trabajo.

Yo les agradezco que hayan venido, que hayan aceptado la invitación, la convocatoria del Sindicato y de nosotros, para poder estar juntos, conviviendo, platicando, a veces no tenemos oportunidades de saludar a nuestros propios compañeros, que muchas veces están en el mismo edificio, y a veces casi ni nos vemos, yo les agradezco que hayan estado aquí, espero que todos tengan mucha suerte en el sorteo de la rifa, que saquen los mejores regalos todos, que a nadie le vaya mal, y que sea un día de convivencia entre compañeros y seguramente entre amigos.

Les agradezco mucho y aquí estoy, feliz de la vida compartiendo con ustedes, muchísimas gracias.

